

🏠 INICIO / NACIONAL

 

## CIDHPDA. Hacemos un llamado para que cese hostigamiento en contra de Xóchitl Gálvez

21/Jul/2023 NACIONAL

- Aa ± Share 0 Twittear

En la Comisión Iberoamericana de Derechos Humanos para el Desarrollo de las Américas (CIDHDPDA), exhortamos al Estado mexicano a respetar las decisiones de aquellos mexicanos y mexicanas que deseen participar en asuntos públicos de su país, como lo establece el derecho humano del pacto de San José, y que no se busque inhibir la participación política alegando supuestas irregularidades en la vida privada, ya que esto trae como consecuencia inestabilidad social y política para México.

Lamentablemente, el ejecutivo mexicano lleva 5 años generando odio y violencia, creando adversarios que, según su perspectiva, solo él puede detener y motivando al pueblo a atentar en contra de los enemigos de la nación que él mismo crea. Nuevamente, exhortamos al Lic. López Obrador para que se comporte como un jefe de Estado y que gobierne para todos los mexicanos, ya que sus manifestaciones en contra de la senadora Xóchitl Gálvez genera violencia política en razón de género. Le recordamos que el uso faccioso del poder público en contra de quien ejerce un derecho humano como es el de participar en asuntos públicos y el de informar a la población son piezas fundamentales para el fortalecimiento de una verdadera democracia.

Lo invitamos, señor presidente, a hacer un hombre congruente en su actuar, ya que no se puede discursar con conceptos democráticos y actuar generando odio entre los mexicanos.

